

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Einführung eines freiwilligen zweiten Kindergartenjahres auf Schuljahresbeginn 2019/2020

Der Einwohnergemeinderat will das Projekt des freiwilligen zweiten Kindergartenjahres mit zusätzlichen Varianten optimieren und nochmals neu beurteilen. Dadurch ist die Volksabstimmung über die Einführung erst im Herbst 2018 möglich. Der Einwohnergemeinderat hat nach wie vor das Ziel, das zweite freiwillige Kindergartenjahr flächendeckend für das ganze Gemeindegebiet auf das Schuljahr 2019/2020 einzuführen.

Das Anliegen zur Einführung eines freiwilligen zweiten Kindergartenjahres beurteilt der Einwohnergemeinderat Sarnen als wichtige Grundlage für das Lernen in den personalen, sozialen und fachlichen Kompetenzen und empfiehlt die Einführung eines freiwilligen zweiten Kindergartenjahres. Für die Einführung sind die gesetzlichen Grundlagen vorhanden. Gemäss kantonalem Bildungsgesetz steht es den Gemeinden frei, ein zweites freiwilliges Kindergartenjahr anzubieten.

Der Einwohnergemeinderat sieht vor, das zweite freiwillige Kindergartenjahr flächendeckend für das ganze Gemeindegebiet einzuführen. Das Konzept für die Bereitstellung der notwendigen Infrastruktur von Provisorien und definitiven Lösungen wie auch die zusätzlichen personellen Ressourcen müssen den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern aufgezeigt werden. Erste Lösungsansätze liegen dem Gemeinderat vor.

Der Gemeinderat hat Aufgrund des aktuellen Planungsstandes und der zusätzlichen Prüfung von weiteren Varianten bei der Einführung des 2. freiwilligen Kindergarten Jahres entschieden, die Vorlage erst im Herbst 2018 dem Volk zu unterbreiten. Dazu hat er die Arbeitsgruppe unter dem Vorsitz von Gemeinderat und Schulratspräsident Cleo Bracale beauftragt, weitere Abklärungen zu treffen. Insbesondere sollen Machbarkeit und Kosten nochmals geprüft und optimiert werden. Geplant war, die Einführung des freiwilligen Zweijahreskindergartens den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern an der Urne am 10. Juni 2018 zur Abstimmung zu unterbreiten.

Pressemitteilung

Da der Einwohnergemeinderat das Projekt mit zusätzlichen Varianten optimieren und nochmals neu beurteilen will, ist die Volksabstimmung über die Einführung erst im Herbst 2018 möglich. Dem Gemeinderat ist es wichtig, dass die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger mit einer umfassenden Botschaft über das Bedürfnis des Zweijahreskindergartens und der damit zusammenhängenden Kostenfolgen für die Gemeinde Sarnen ausführlich informiert werden.

Der Einwohnergemeinderat hat nach wie vor das Ziel, das zweite freiwillige Kindergartenjahr flächendeckend für das ganze Gemeindegebiet auf das Schuljahr 2019/2020 einzuführen.

Sarnen, 29. März 2018

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber
Tel. 041 / 666 35 81
Fax 041 666 35 10
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch
Homepage: www.sarnen.ch

Rückfragen

Cleo Bracale, Gemeinderat
Vorsteher Departement Bildung/Kultur/Sport
Telefon 079 / 293 90 13
cleo.bracale@sarnen.ow.ch